

## LOS “PEROS...ISIS Y PORQUÉS” y “EN DONDE SE CONFIRMA LO DICHO CON ALGUNOS EJEMPLOS “

Hagamos algo de “ crítica propia” :

Con mucha frecuencia en nuestras conversaciones hacemos uso de expresiones y argumentos para extender las conversaciones o justificar derechos y, en algunos casos, para dar más importancia a unas cosas que a otras.

Dicho esto así no parece entenderse mucho pero si pongo algunos ejemplos se ha de entender mejor.

Un recuerdo personal : estando en los salesianos, cuando se nos leía un tema de un libro y que era bastante complicado de entender, a continuación venía un capítulo que siempre se titulaba así : “ en donde se confirma lo dicho con algunos ejemplos” y eran tantos y tales los ejemplos que con ellos comprendíamos mejor el texto anterior y en muchos casos nos hacían hasta reír a carcajadas.

Porque, para que mejor comprendiéramos, eran algunos muy exagerados y graciosos.¡

Comenzamos, pues, con ejemplos sobre los **PEROS** en conversaciones :

“ el novio de mi hija es muy simpático y muy guapo pero es un vago y no le gusta trabajar”. ( Se le da más importancia ,en su contra, que es un vago a su simpatía y belleza.).

“el novio de mi hija es un vago y no le gusta trabajar pero es muy simpático y muy guapo”.

(Siendo dicho lo mismo, aquí se le da más importancia a su simpatía y belleza que al inconveniente de ser un vago).

Véase que en ambos dichos, el segundo le puede al primero, el pero le puede a la afirmación primera.

En ambos casos,se dice lo mismo pero no dice lo mismo.

**Y SI...**

Estás castigado porque no obedeces a tu padre ni a mí... Y. viene los “ y si” :

-Y si os traigo buenas notas del colegio...

-Y si te ayudo en casa a hacer “ cosas”...

-Y si no le vuelvo a pegar a mi hermana...

-Y si como lo que haya para comer sin protestar...

El niño se llena de argumentos porque a toda costa quiere conseguir que le levanten el castigo.

**¿PORQUÉ?...**

¿Porqué a mi no me das lo que te pido y a mi hermano sí?

Y la madre se llena de argumentos :

-porque tu hermano se lo merece y tú, no.

-porque tu hermano trae buenas notas y tú, no...

-porque tu hermano ayuda y tú, no...

-porque tu hermano respeta más a tu hermana que tú...

-porque...

Y la madre encuentra otros tantos y más argumentos para justificar el castigo.

No es el argumento que “ todos somos iguales pero unos más iguales que otros”.

El argumento es que nunca hay cosas y personas iguales y que las circunstancias ( pocas o muchas, importantes o no) todas pueden cambiar el “ final”, a razón de quien tiene el derecho y deber a decidir.

Recuerda : muchas veces has cambiado de opinión cuando has sabido de circunstancias o argumentos que antes desconocías y, con ello, ya las juzgas de otra manera.

Es preferible, pues, que tengamos un poco de altitud de miras, nunca prisas y siempre poner “ corazón” a nuestros juicios sobre otros.

Los “**PEROS**”, “ **ISIS**” y “**PORQUÉS**”...vaya si condicionan los juicios finales que, en muchos casos se juzgan erróneos quizás por las prisas ,por la conveniencia de barrer para uno mismo, por exigencias

### **ESTO NO TIENE DESPERDICIO.**

#### **LÉELO DETENIDAMENTE**

*Peligro en los negocios :*

*Difícilmente se libra de culpa el mercader, y el tendero no será sin pecado...por amor al dinero, muchos incurren en pecado , que el que busca enriquecerse cierra los ojos...*

*En huecos de piedra se fija el poste y entre el comprar y el vender se inca el pecado...*

*Zarandeando lo criba, quedan las granzas...así los defectos del hombre cuando se le remueve...el horno prueba la vasija del alfarero : así la prueba del hombre en su razonar y en su conversación...al árbol bien cultivado se conoce por sus frutos y el corazón del hombre se conoce por la expresión de sus pensamientos , por sus palabras...*

*No alabes a nadie antes de oírle hablar, porque la palabra es la prueba del hombre...*

( Este y otros muchos consejos se pueden leer y meditar en el ECLESIAÍSTICO, un libro de la Biblia, todos llenos de sabiduría y verdad...)

GENEROSIDAD...GENEROSIDAD...GENEROSIDAD...

la de El Cubo y por tres veces en poco tiempo:

-en la Campaña contra el hambre...

-en la oper. bocata ( este año " empanadilla")...

-en las donaciones a Ucrania...

Gracias....gracias y gracias a todos.

### CONTAMINACIÓN POLVO DEL SÁHARA

Los días 15 y 16 de marzo, en plena "borrasca Gelia", no vimos el agua por estos pagos pero sí y mucho el polvo del Sáhara siendo Salamanca la 2ª prov. más afectada detrás de la 1ª que fue Almería.

### ARREGLO DE CALLES, UNAS CUANTAS, A SABER:

Norte, Sur, Regato Valverde, San Esteban, Esperabé y Victoria enteras y parte Ramales de la Era, amén de algún que otro bache...

LLUVIA CAÍDA : en el mes de Marzo y solo hasta el día 17 han caído 52 litros que han paliado las necesidades del campo por el momento. Esperamos más y más porque si no, vamos a tener que regar el río para que no levante polvo...

### GUERRA...GUERRA...Y GERRA :

Lo último dicho y oído : " para ser líderes del mundo hay que ser líderes de la paz". Por lo tanto..." démosle una oportunidad a la paz". Ya se habla de una posible paz y ojalá llegue pronto para bien de todos.

### ¡VAYA COMIENZO DE LA PRIMAVERA-22!

El primer día de ella, huelgas y más huelgas... manifestaciones y más manifestaciones...

Transportistas , pescadores, cazadores, agricultores, ganaderos...con una representación del pueblo y en Madrid.

Todos defendiendo sus intereses y que les sea rentable el trabajo ante los precios del combustible, la electricidad, los piensos, los abonos y fertilizantes...

Y...la cesta de la compra...¡ por las nubes!

¿cómo terminará todo esto?-

## LA PIEDRA EN EL CAMINO

**E**staba un día Diógenes plantado en la esquina de una calle, riéndose como un loco.

—¿De qué te ríes? —le preguntó un transeúnte.

—¿Ves esa piedra que hay en medio de la calle? Desde que llegué aquí esta mañana, diez personas han tropezado con ella y han maldecido, pero...

**...ninguna de ellas se ha tomado la molestia de retirarla para que no tropezaran otros.**

(De Antony de Melo en el Canto de la Rana-  
extraído de AGUILUCHOS, revista para niños)

### ANÉCDOTA RECIENTE ( SANCHOS POR EL MUNDO....

Tarde de febrero del 22...Un hombre merodeaba por los alrededores de la iglesia cuando una vecina le preguntó :

-¿ Quiere Vd.algo.? ¿ puedo ayudarle en algo?...

- Mire :soy conductor de una funeraria de Irún y he venido a Villares de Yeltes a hacer un servicio.

Y es que me he acercado a este pueblo porque le quiero llevar un recuerdo a mi suegro, que nació aquí, y no encuentro abierta panadería ni mercados.

-Y...¿ quién es su suegro a ver si lo recordamos?

- Se llama José García Rodríguez. Nos ha contado que desde muy pequeño se fue con su familia al País Vasco y ha vivido del trabajo en barcos...

Yo estoy casado con una hija suya.

-Pues me temo que con nombre y apellidos tan corrientes no va a ser fácil "localizar" a su familia pero...lo vamos a intentar.

El señor se fue y a su llegada le contaría a su suegro la visita que hizo a su pueblo de nacimiento.

Pues...con estos datos y los años aproximados que tendría, lo hemos localizado : nació en el año 43...

era hijo de Jerónimo-José García Galán ( panadero de Ciudad Rodrigo ) y de Presentación Rguez.

Moreno ( nacida en Pelarrodríguez) que se casaron en El Cubo en el año 34 . Sus abuelos maternos eran Florencio Rguez. Deiró y Generosa Moreno Hdez., ambos de El Cubo. Su madrina de bautismo fue Mariana Muñoz Hdez., viúda.

Su abuela ( Presentación) era hermana de María Agustina ( esp, Ángel ) y vivieron en la casa donde vive hoy Fidel ( su esposa, Castora, era prima del tal José del que hablamos como lo es Alberto ( zapat.)

y también sus padres eran familia de Amelia ( Gabriel) y de los de la fábrica por el apellido Deiró que ha salido, y de Alejandra ( Castor).

Como tantos otros , emigraron al Norte buscando vida mejor y a fe que la encontraron. Pero las raíces no se olvidan y la nostalgia es la nostalgia.

José García Rodríguez es pues...uno de los " SANCHOS POR EL MUNDO..."

